

SCHUBERTIAD E RIEHEN Am 12. Februar mit Sandrine Piau

Abendrot und Schwanengesang



Jan Schultz und Sandrine Piau treten nächste Woche mit Schubert-Liedern in der Dorfkirche auf.

Foto: zVg

rz. «Von der Erde zum Himmel» lautet der verheissungsvolle Titel des vierten Konzerts der Schubertiade Riehen, das am Sonntag, 12. Februar, um 17 Uhr in der Dorfkirche Riehen über die Bühne geht. Den Schubert-Lieder-Abend bestreitet die Sopranistin Sandrine Piau, begleitet von Thomas Müller mit dem Naturhorn und Jan Schultz am Hammerflügel. Es werden wohl vertraute Lieder wie «Im Abendrot», «Dass sie hier gewesen», «Der Jüngling an der Quell», «Schwanengesang», «Heidenröslein» und «Abendstern» zu hören sein.

Sandrine Piau, die weit über ihre Heimat Frankreich hinaus international im Konzertsaal wie auf der Bühne gefeierte Sopranistin, wird in der Dorf-

kirche Riehen die Lieder Franz Schuberts in einer fein differenzierten und musikalisch einfühlsam gestalteten Darbietung erklingen lassen. An ihrer Seite musizieren mit Thomas Müller und Jan Schultz zwei ebenso herausragende Spezialisten ihres Faches.

Schubertiade: «Von der Erde zum Himmel». Sonntag, 12. Februar, 17 Uhr, Dorfkirche Riehen. Preise: 25 bis 45 Franken, Ermässigung von 5 Franken für AHV und 50 % für Studenten, freier Eintritt für Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre in Begleitung Erwachsener. Kartenverkauf: www.ticketcorner.ch, Kulturhaus Bider und Tanner Basel, Abendkasse ab 16 Uhr. www.schubertiaderiehen.ch